
La négation "nicht" et "kein..."

Il existe deux types de négations : 1- nicht
2- kein (+ déclinaison)

1) La négation "nicht"

"nicht" peut occuper différentes places dans la phrase 

a) "nicht" est placé derrière : 

- un verbe seul : Ich arbeite.        Ich arbeite nicht.

- un GN (groupe nominal)  introduit par un article défini (der, die, das), un adjectif 
possessif (mein, dein, sein, unser, euer, ihr), un adjectif démonstratif (dieser, dieses, 
diese...) :

- Ich nehme den Pullover.     Ich nehme den Pullover nicht.
- Er sucht seine Schuhe.         Er sucht seine Schuhe nicht.
- Wir kaufen diesen Hund. Wir kaufen diesen Hund nicht.

Attention : on mettra "nicht" devant le GN  lorsque l'on veut nier un seul élément de la 
phrase. Il s'agit de la négation partielle (avec "sondern" = mais)

Exemples : 

Il ne lit pas le magazine, mais le journal.
 Er liest nicht die Zeitschrift, sondern die Zeitung.
Elle ne cherche pas ses chaussures, mais ses chaussettes.

Sie sucht nicht ihre Schuhe, sondern ihre Socken.
Je n'achète pas cette robe, mais celle-ci.

Ich kaufe nicht dieses Kleid, sondern dieses.

- un adverbe de temps : Ich arbeite morgen.          Ich arbeite morgen nicht.

b) "nicht" est placé devant : 

- un adjectif : Dieser Pullover ist schön.         Dieser Pullover ist nicht schön.

- un adverbe : Du fährst schnell. Du fährst nicht schnell.

- un CCL introduit par une préposition :

- Wir gehen ins Kino.         Wir gehen nicht ins Kino.

2) La négation "kein"   (ATTENTION : "kein" se décline)

"kein" permet de nier :

- un GN partitif : Ich trinke  Ø Milch und Ø Tee.     Ich trinke kein  e Milch und kein  en Tee.

- un GN indéfini : Meine Eltern kaufen einen Hund.     Meine Eltern kaufen keinen Hund.




